

## ABSTRAK

Harga saham sangat penting bagi perusahaan karena harga saham merupakan salah satu indikator kinerja perusahaan. Saham yang memiliki harga yang tinggi biasanya merupakan saham dari perusahaan yang memiliki kinerja perusahaan yang baik. Dan perusahaan yang memiliki kinerja yang baik, akan lebih memberikan keuntungan bagi investor.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh Dewan Direksi, Komisaris Independen, *Return On Assets* (ROA) dan *Current Ratio* (CR) terhadap harga saham perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman periode 2012 hingga 2016 baik secara parsial maupun simultan. Penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu data yang berasal dari laporan keuangan dan laporan tahunan yang diterbitkan oleh BEI.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sub sektor makanan dan minuman periode 2012 hingga 2016. Teknik *sampling* yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* dan diperoleh 14 perusahaan makanan dan minuman periode 2012 hingga 2016. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dan data diolah digunakan dengan Eviews 10.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan Dewan Direksi, Komisaris Independen, *Return On Assets* (ROA), dan *Current Ratio* (CR) memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham. Sedangkan secara parsial Dewan Direksi yang diukur dengan Jumlah Dewan Direksi tidak berpengaruh terhadap harga saham. Komisaris Independen yang diukur dengan Proporsi Dewan Komisaris Independen memiliki pengaruh negatif terhadap harga saham. Profitabilitas yang diukur dengan *Return On Assets* (ROA) memiliki pengaruh positif terhadap harga saham. Likuiditas yang diukur dengan *Current Ratio* (CR) tidak berpengaruh terhadap harga saham.

Saran berdasarkan hasil penelitian ini, maka bagi perusahaan yang ingin meningkatkan harga saham perusahaannya, maka perusahaan dapat meningkatkan nilai ROA dengan cara menaikkan laba perusahaan. Dan bagi investor di sarankan dalam mengambil keputusan berinvestasi saham pada perusahaan makanan dan minuman, dapat memperhatikan kinerja perusahaan

Kata Kunci : Harga Saham, Dewan Direksi, Komisaris Independen, Profitabilitas, dan Likuiditas.